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Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, na sala de 1 

reuniões da Direção Geral do IFPB Campus João Pessoa, Av. Primeiro de Maio, 720, Jaguaribe, 2 

João Pessoa - PB realizou-se a Vigésima Primeira Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, 3 

Pesquisa e Extensão do IFPB. Participaram da reunião: Mary Roberta Meira Marinho (Presidente 4 

do CEPE), Francilda Araújo Inácio, Manoel Pereira de Macedo Neto, Hertha Cristina Carneiro 5 

Pessoa, Silvia Cláudia Ferreira de Andrade, Claudio Dybas da Natividade, Zaqueu Alves Ramiro 6 

de Souza, Francisco Dantas Nobre Neto, Patrícia Nogueira de Carvalho Pinto, Renálide de 7 

Carvalho Morais Fabrício, Maria Daysla de Lira Gomes e André Albino de Sousa — membros 8 

titulares; Eudna Maria Barbosa de Araújo — membro suplente. 1. Abertura: A abertura da 9 

reunião foi realizada pelo Magnífico Reitor do IFPB, Prof. Cícero Nicácio do Nascimento Lopes, 10 

e contou com as presenças de Neilor Cesar dos Santos — Diretor-Geral do Campus João Pessoa 11 

e Glaucia Nunes Costa — Chefe de Gabinete da Reitoria. O Reitor saudou a todos e prestou 12 

agradecimentos a Neilor Cesar pelo acolhimento e recepção do Campus João Pessoa para com o 13 

CEPE. O Diretor colocou-se à disposição deste conselho e agradeceu a todos pela presença, 14 

desejando uma ótima reunião. Mary Roberta agradeceu ao Reitor pela presença, bem como ao 15 

Diretor-Geral do Campus João Pessoa, registrando que o CEPE sempre foi bem recebido nas 16 

diversas reuniões realizadas neste campus. 2. Expediente: 2.1 Ausências Justificadas: Mary 17 

Roberta Registrou as ausências, devidamente justificadas, dos membros Vânia Maria de 18 

Medeiros, João Paulo Gomes de Vasconcelos Aragão e Maurício Miranda Sarmet. 2.2 19 

Aprovação da Ata da Reunião Anterior: A Presidente informou que a ata da 20ª Reunião 20 

Extraordinária foi encaminhada por e-mail e perguntou se algum membro teria alguma 21 

observação a fazer. Por não haver alterações, a ata foi posta em votação, sendo aprovada por 22 

unanimidade. 2.3 Correspondências Recebidas: Minuta do Regimento Interno do CEPE: 23 

Manoel Pereira de Macedo Neto informou a conclusão da Minuta do Regimento Interno do 24 

CEPE. A Presidente solicitou o documento para inclusão na pauta da próxima reunião. 3. 25 

Matéria sobre a Mesa: a) Processo nº 23381.010778.2016-61 – Dispõe sobre o Calendário 26 

Acadêmico 2017 do Campus Itaporanga. RELATOR: Zaqueu Alves Ramiro de Souza. Em 27 

seu parecer, o relator informou que as recomendações foram atendidas pelo Campus Itaporanga. 28 

O relator recomendou a aprovação do calendário. O parecer foi aprovado por unanimidade. b) 29 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA 

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 

  

 

ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA - CEPE 

09 DE MAIO DE 2017 
 

 

Página 2 de 3 

Processo nº 23171.003387.2016-65 – Dispõe sobre o Calendário Acadêmico 2017 do Campus 30 

Monteiro. RELATOR: Zaqueu Alves Ramiro de Souza. Em seu parecer, o relator informou 31 

que o Campus Monteiro realizou os ajustes recomendados. O relator recomendou a aprovação do 32 

calendário. O parecer foi aprovado por unanimidade. c) Processo nº 23324.000649.2017-20 – 33 

Dispõe sobre o Calendário Acadêmico 2017 do Campus Cajazeiras. RELATOR: Hertha 34 

Cristina Carneiro. Em seu parecer, a relatora informou que os ajustes realizados pelo Campus 35 

Cajazeiras estão de acordo com as determinações da Nota Técnica 01/2015 do IFPB e suas regras 36 

para construção dos calendários acadêmicos. A relatora recomendou a aprovação do calendário. 37 

O parecer foi aprovado por unanimidade. d) Processo nº 23171.001822.2016-17 – Dispõe sobre 38 

o pedido de Aprovação do PPC do Curso de Especialização em Desenvolvimento e Meio 39 

Ambiente do Campus Monteiro. RELATOR: Cláudio Dybas da Natividade. Em seu parecer, 40 

o relator informou da falta e/ou divergências na documentação anexada ao processo. 41 

Recomendou a inclusão de itens e sugeriu a complementação e atualização bibliográfica, entre 42 

outras solicitações. O relator recomendou a devolução do processo para que sejam atendidas as 43 

observações destacadas em seu parecer. O parecer foi aprovado por unanimidade. 4. Ordem do 44 

Dia: a) Processo nº 23506.000505.2017-35 – Dispõe sobre o Calendário Acadêmico 2017 do 45 

Campus Guarabira. RELATOR: Patrícia Nogueira de Carvalho Pinto. Em seu parecer, a 46 

relatora informou que o calendário foi elaborado respeitando todos os prazos, e que o mesmo se 47 

encontra de acordo com a norma técnica. O colegiado aprovou a emenda aditiva de inclusão, no 48 

respectivo calendário, do dia do aniversário do IFPB, 23 de setembro. A relatora recomendou a 49 

aprovação do calendário. O parecer foi aprovado por unanimidade. b) Processo nº 50 

23381.010489.2016-61 – Dispõe sobre a Minuta do Regulamento dos Núcleos de 51 

Aprendizagem dos Cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio do IFPB. RELATOR: 52 

Hertha Cristina Carneiro Pessoa. A relatoria deste processo ficou marcada para a próxima 53 

reunião. c) Processo nº 23381.010490.2016-96 – Dispõe sobre a Minuta do Regulamento do 54 

Conselho de Classe dos Cursos Técnicos Integrados ao Ensino Médio do IFPB. RELATOR: 55 

Hertha Cristina Carneiro Pessoa. Em seu parecer, a relatora destacou a necessidade de se 56 

definir a função/competência do discente nas reuniões do conselho de classe, bem como outras 57 

questões envolvendo o papel deste membro. Sugeriu também a correção ortográfica no tocante à 58 
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numeração dos capítulos. O colegiado chegou ao entendimento da necessidade de se retornar o 59 

processo à Comissão de Ensino para que o assunto possa ser rediscutido juntamente com parte 60 

autora do documento. A relatora votou pelo retorno do processo. O parecer foi aprovado por 61 

unanimidade. 5. Encerramento: A Presidente agradeceu a todos pela presença e encerrou os 62 

trabalhos. Para constar nos registros do CEPE, eu, Jordana Silva de Souza Carvalho secretariei a 63 

reunião e lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelos conselheiros presentes. João 64 

Pessoa, nove de maio de dois mil e dezessete. 65 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 66 
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